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Guillemette accompagne dirigeants, managers et équipes professionnelles dans leur développement 
pour les aider à clarifier leurs objectifs et à passer à l’action pour les atteindre. 

Elle amène ses clients à se poser les questions fondamentales qui les aideront à mettre leur vie en 
cohérence avec leurs valeurs et à exploiter leur plein potentiel.

Diplômée de l’ESSEC (91), Coach certifiée PNL / MBTI / Process Communication / Hypno-Coaching, 
Membre ICF (International Coach Federation), Guillemette possède une grande connaissance des 
organisations avec plus de 20 ans d’expérience en entreprises internationales à des postes de direction.

Elle est reconnue pour son énergie positive, sa fine compréhension de l’humain, son pragmatisme et son 
sens de l’humour.
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GUILLEMETTE
MOREAU

Guillemette supports executives, managers, and professional teams in their development to help them 
clarify their objectives and take action to achieve them. 

She encourages her clients to ask themselves the fundamental questions that will help them put their 
lives in line with their values and reach their full potential.

Graduate of the ESSEC (91), Certified Coach in NLP / MBTI / Process Communication / Hypno-
Coaching, Member of the ICF (International Coach Federation), Guillemette has a deep understanding of 
organizations with more than 20 years of experience in international companies in leading positions.

She is recognized for her positive energy, fine psychological understanding, pragmatism, and sense of 
humor.

Based in North America
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